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◎司会

◎点範

◎会務報告 会長 村上  久

先週の例会後 第 2回雪事会を開催しました:

下記tr通り 審 議決定しましたので、ど報告しまll

議策1 回 中 賃 (元)会 員を名誉会員として推挙する

件

り編拝臣珂 承認

1名誉会員1輪 いお知らせJと して8月 22日 の御1会に

てお知らせしま→i(ク ラブ定款第6条会員身分、第6節

名吉会員)

議率2 2007ヽ 2008年 賃補正予算案及0合 計監

奄推毒め件

(決議事項)千夕野志保子会計担当役員を担当として作成

し、 8月 22日 の例会において配布する:

議案3 ■ 団llx(多摩市、多摩中央警察、勿章消防署)

の長による講演会移動ltl会(一般市民参加)に

つt て`

(決議事砲

*当 ブログラユ、を2007～ 2008年 度奉仕ブロジ

ェクトとして提案する件―)承認

*趣 旨説明書起草の件一〉足立、大な会員が担当して作

成十る_

*実 行委員会編成及
‐
l実行委員長選任の件―1実行委

員長は萩生回茂夫会員に決定=

議案4 8/22(水 うガバナー補に訪問時クラブ協議

会テーマの件

*第 2回 2007～ 2008年 「TF春仕フロジJ‐クト企

画会議をもつてガ″ミナー補佐訪問時のクラブ協議

会テーマとする件

t線 事珂 承言註 テーマの詳キ酎こついては会長 幹 事

に一任

議案5 多 嘩グリーンロタキッド ク ラブ少年少女合唱

団の件

(決議事珂 クラブより独立して設立することを承認

譲葉6 由 井真司会員からの出席免除中請に■人 〔ヽ

(決議事珂 承認 申請期間!200'年 9月 12日 (水)

ヽ12月 31日 (月)(ク ラブネ田知1第8条

出席義務対程の免除)

議案7 イ ンターシップ (都立第5商業高校2年生)受

入れについて (11月 20日 ～22日 )

(i購事珂 クラブとして受入れることを承認=

議案8 そ の他

米バギオ基金評議員推薦の件

付線 事項)5き 続き 宮 本 説 会員を推薦十ろ=

*社 会福祉協議会委員雑薦の件

(iえ議事珂 引き続き、萩生国政由会員を推薦する

*2750地 区及び地区委員会からの案内(登録など)

に女十■るキヤ古について ‖列:「第2,回 インターア

クト年次大会J登 録の件等)

似議事珂 幹事に対応を一
任

*9/20【 輝く女性の集い】(地区女性増強推進特別

委員会主催)の 件

| 議々事項)ク ラ
~tB当

委員の伊澤ケイ子会員を中Liこ

SAA=親 建委員長 澄 川

会長 村 上
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◎幹事報告

参加者を豪る。女性会員、新入会員を対象に参加を

呼び力Hす、その際、参加補助費は参加会員一人当た

り5000円 を予算計上する。

幹事 海 野 築 一

*明 日、8日の例会

1主本日と振替にな

っておりま丸

米来週は定秋による

休会で例会はござ

いません.

*再弟□、 22日 1ま

ガバナー桶竺をお

迎えしてのクラブ

協議会が行われま→子 「2007～ 2008年 度奉

仕プロジェクト企画会議Jを 主なテーマといたしま

づc

欠席者教    10名 (事前MUO名 )

出席率  71 4300

補填MUiな し

7/25 最 終言T正出席率 91 18%

◎ニコニコBOX        SAA=親 建委員会

村上  久  楽 しい花火移動例会、記念ヤ ミき日となり

ました.

集一 た まや～ !かぎやヽ !

俊二 村 上仲資バンザイ !花火バンザイ !

二郎 初 の花火大会移動例会を祝して.

恭雄 久 しぶりの花火大会.家 内が居れは言ぶだ

ろうに  、 Z好よ !

敏 花 火大会楽しみましょう.       ~

誠 お蔭様で、電子が (東京海J花 火大会の

保険をゲット!!

河本  昇  会 長、幹事、花火大会最前列で観賞できま

したcあ りがとうごさいまi

加藤喜二郎 会 長、幹事さん、花火大会ではお世話にな

りました!又暑い日で均胎ご苦労様でした.

阿部 華 歌 花 火大会お蔭様で家族で楽しませて頂き、

ありがとうございまキ

伊澤ケイ子 席 取り、暑くて大変でした.

宮本  誠  花 火楽しいネ.

小泉  博  花 火でボン 1

1本日の合計¥17, 000(果 計¥173 230,

◎点鐘 会長 村上

朋
棚
離
疑
　
馳
柳

<家 族と一倍に楽しい花火鞠 貫>

【委員会報告】

出席奨励委員会 菊 池

36名

35名 (出席免眸者 1名)

25名

ゎ会報 記録委員会だ より心

● 9月  5日  メ的烏真知子会 員のイニシエーシ ョン

スピーチ

◆ 9月 72日  岩 野  束 子会 員のイニシエーシ ョン

スピーチ

● 9月 79日  坂 木ガペナー公式訪問  gRC合 月

例会◎出席報告

会員総数

出席義務者教

出席者数 (今週の担当 城   正 太)


